



## 8. Sonntag im Jahreskreis

2. März 2025

**Dank:** Ein herzliches Vergelt`s Gott für die Spenden zur Osthilfesammlung, es konnten an die Caritas Linz € 700,- überwiesen werden.

**Messe im Seniorenheim:** Die Messe im Seniorenheim ist diese Woche von Dienstag auf Mittwoch verschoben und beginnt wie gewohnt um 10.15 Uhr.

**Aschermittwoch:** Die Fastenzeit beginnen wir am Aschermittwoch, den 5. März mit dem Gottesdienst mit Aschenkreuz um 8 Uhr, wozu alle eingeladen sind. Der Aschermittwoch-Gottesdienst in Steyermühl beginnt um 19 Uhr.

**Wortgottesfeier:** Der Gottesdienst am Samstag, 8.3. um 19 Uhr wird als Wortgottesdienst mit Kommunion gestaltet.

**Friedens- und Gedenkgottesdienst:** Die Abendmesse am Donnerstag um 18 Uhr wird als ökumenischer Friedens- und Gedenkgottesdienst anlässlich des Jubiläumsjahres 250 Jahre Bukowina und Ankunft der Heimatvertriebenen am 5. März 1945 gefeiert. Musikalisch wird der Gottesdienst von der Singgemeinschaft Laakirchen, dem Berthold Chor Scharnstein und einem Orgel- und Cello-Esemble gestaltet. (Der Rosenkranz entfällt daher)

**Ökumenischer Weltgebetstag der Frauen:** Die Kath. Frauenbewegung Laakirchen lädt am Freitag, den 7. März um 18.30 Uhr zum ökumenischen Weltgebetstag der Frauen in die Pfarrkirche ein. Die Gestaltung erfolgt heuer nach liturgischen Vorschlägen von Frauen von den Cookinseln zum Thema „WUNDERBAR GESCHAFFEN“. Alle sind dazu herzlich eingeladen – auch die Männer – gemeinsam zu beten und zu singen und viele Informationen über die Cookinseln zu erhalten.



2/2

**Firmung:** Von Samstag, 8. bis Sonntag, 9 März, findet das Firmwochenende in Bad Goisern statt. Treffpunkt ist am Samstag um 8 Uhr am Bahnhof Gmunden.

**Monatswallfahrt:** Die Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim findet am Samstag, 8.3. um 14 Uhr statt. Sie wird vom Zisterzienser-Stift Schlierbach zum Thema „Maria, Königin des Friedens, bitte für uns!“ gestaltet.

**Kirchenrechnung:** Die Kirchenrechnung 2024 ist fertig. Sie wurde vom Pfarrgemeinderat genehmigt und liegt in den nächsten 2 Wochen, nach Terminvereinbarung, im Pfarrbüro zur Einsichtnahme auf.